



**DEUTSCH**  
VOR GEBRAUCH DER ORTHOSE BITTE DIE  
GEBRAUCHSANWEISUNG SORGFÄLTIG DURCHLESEN. DIE  
EINWANDFREIE FUNKTION DER ORTHOSE IST NUR BEI  
RICHTIGEM ANLEGEN GEWÄHRLEISTET.

**ANWENDERPROFIL**  
Der Anwender sollte eine zugelassene medizinische Fachkraft, der Patient, der/die Betreuer/in des Patienten oder ein betreuendes Familienmitglied sein. Der Anwender sollte in der Lage sein:  
• Die in der Gebrauchsanweisung aufgeführten Anweisungen, Warnungen und Vorsichtsmaßnahmen zu lesen, zu verstehen und physisch in der Lage sein, diese auszuführen.

**ZWECKBESTIMMUNG/INDIKATIONEN**  
Die Sprunggelenkorthese wurde zur Unterstützung und Stabilisierung bei einer Vielzahl von Erkrankungen entwickelt, z. B. bei Bandrissen, Verstauchungen, chronischen Instabilitäten und nach Operationen. Für maximalen Komfort und Stütze sollten Sie einen saugfähigen Strumpf und einen Schnürsportschuh tragen, wenn die Orthese angelegt ist. Darauf achten, dass die Kleidung beim Anbringen/Lösen der Klettverschlüsse nicht beschädigt wird.

**KONTRÄNDIKATIONEN**  
Nicht verwenden, wenn Sie allergisch auf eines der in diesem Produkt enthaltenen Materialien sind.

**WARNUNGEN UND VORSICHTSMASSNAHMEN**  
1. Dieses Produkt sollte nur nach ärztlicher Verordnung bzw. nach Anleitung durch das medizinische Fachpersonal getragen werden.  
2. Sollten beim Gebrauch Schmerzen, Schwellungen, Empfindungsstörungen oder ungewöhnliche Reaktionen auftreten, ist unverzüglich der behandelnde Arzt aufzusuchen.  
3. Dieses Produkt nicht verwenden, wenn es beschädigt ist und/oder die Verpackung geöffnet wurde.

**ANWENDUNG DES BOA-VERSCHLUSSES (Abb. 3a):**

- Den BOA-Knopf abheben.
- An der Schnürung ziehen.
- BOA® schließen und straffen (Abb. 3b):**
- Den BOA-Knopf nach unten drücken und anschließend im Uhrzeigersinn drehen.
- Beim Tragen der Orthese muss sich der BOA-Knopf in der unteren, verriegelten Position befinden.

#### ANLEGEN DER ORTHOSE

##### PHASE I – IMMOBILISIEREN (Ruhigstellung durch hohe Stabilität)

- Lockern Sie die Schnürung des BOA-Verschlusses, lösen Sie die Gurte und öffnen Sie die Orthese.
- Führen Sie Ihren Fuß hinten in die Orthese ein und richten Sie die seitlichen Stabilisierungselemente am Knochen aus (Abb. 0).
- Schließen Sie die Gurte gemäß der eingehaltenen Nummerierung:

  1. Führen Sie den obersten Gurt hinten um Ihre Wade und schließen Sie diesen auf der äußeren Seite, ohne zu fest daran zu ziehen (Abb. 1). Damit werden die seitlichen Schalen korrekt positioniert.
  2. Den unteren Gurt hinten um den Knochen führen und auf der äußeren Seite schließen, ohne zu fest daran zu ziehen (Abb. 2).
  3. Ziehen Sie die Orthese mit dem BOA-Verschluss fest, in dem Sie die Rädchen im Uhrzeigersinn drehen bis die gewünschte Fixierung erreicht ist (Abb. 3).

Bemerkung: Wenn die Orthese zu eng sitzt, öffnen Sie den BOA Verschluss, lockern Sie die Schnürung, drücken Sie den BOA Verschluss wieder nach unten und straffen Sie die Schnürung erneut.

4. Ziehen Sie den diagonal verlaufenden Stabilisierungsgurt durch die seitlich vorgesehene Lasche (Abb. 4).

##### 5. ANWENDUNG DES 8ER-GURTES (Abb. 5a-e)

- Verlängern Sie den diagonalen Stabilisierungsgurt, indem Sie den beigelegten Ber-Gurt anknüpfen. Achten Sie darauf, dass das Ende des 8er-Gurtes mit dem Klett nach unten zeigt und der Pfeil oben zu sehen ist.
- Führen Sie den verlängerten Gurt mittig um die Achillessehne.
- Ziehen Sie den Gurt nach vorn, sodass er sich auf dem Rist kreuzt.
- Führen Sie den Gurt dann unter Ihren Fuß.
- Fixieren Sie den Gurt abschließend über Kreuz.
- Ist der 8er-Gurt zu lang, können Sie ihn an der nicht-klettenden Seite kürzen.

**PFLEGE**  
• Entnehmen Sie die Schalen.  
• Die Sprunggelenkorthese kann in 30° warmem Wasser mit einer milden Seifenlösung von Hand gewaschen werden.  
• An der Luft trocknen (nicht auf den Heizkörper oder andere Wärmequellen legen).  
• Nicht bleichen, nicht bügeln, nicht chlorieren.

**VERWENDETE MATERIALEN**  
Plastik, Silikon, PES Polyethersulfone, Polyester, Polyamide, Elasthan, Latex, Poliurethan, Nylon

**NUR ZUM GEBRAUCH AN EINEM EINZIGEN PATIENTEN**  
**ACHTUNG: DIESES PRODUKT ENTHALT NATÜRLICHEN LATEX UND KANN ALLERGISCHE REAKTIONEN VERURSACHEN.**  
(<0,1% - OHNE DIREKTNEN KÖRPERKONTAKT)

**GEWÄHRLEISTUNG** DJO, LLC garantiert bei Material- oder Herstellungsdefekten die Reparatur bzw. den Austausch des kompletten Produkts und aller zugehörigen Zubehörteile für einen Zeitraum von sechs Monaten ab dem Verkaufsdatum.

**HINWEIS: ES WURDEN UNTER ANWENDUNG DER MODERNSTEN VERFAHRENWEISEN SÄMTLICHE ANSTRENGUNGEN UNTERNOMMEN, UM DIE GRÖSSTMÖGLICHE KOMPATIBILITÄT VON FUNKTION, STÄRKE, HALTBARKEIT UND BEQUEM利CHKEIT ZU ERREICHEN. DIE ANWENDUNG DISSES PRODUKTS STELLT KEINE GARANTIE ZUR VORBEUGUNG VON VERLETZUNGEN DAR.**

**ENGLISH**  
BEFORE USING THE DEVICE, PLEASE READ THE  
INSTRUCTIONS COMPLETELY AND  
CAREFULLY. CORRECT APPLICATION IS VITAL TO THE  
PROPER FUNCTIONING OF THE DEVICE.

**INTENDED USER PROFILE**  
The intended user should be a licensed medical professional, the patient, the patient's caretaker, or a family member providing assistance. The user should be able to:  
• Read, understand and be physically capable to perform all the directions, warnings and cautions provided in the information for use.

**INTENDED USE/INDICATIONS**  
The ankle brace is designed to provide support and stabilization for a wide range of conditions including, ankle ligament tears, sprains, chronic instabilities and post-operative use. For maximum comfort and support, wear an absorbent sock and a laced athletic shoe when wearing the brace. Take care not to damage clothing when attaching/belaying hook & loop straps. Soft-good/semi-rigid designed to restrict motion through elastic or semi-rigid construction.

**CONTRAINDICATIONS**  
Do not use if you are allergic to any of the materials contained in this product.

**WARNINGS AND PRECAUTIONS**  
1. The brace should only be worn under supervision of a health care professional.  
2. If pain, swelling, changes in sensation or other unusual reactions occur while using this product, you should contact your doctor immediately.  
3. Do not use over open wounds.  
4. Do not use this device if it was damaged and/or package has been opened.

**NOTE:** Contact manufacturer and competent authority in case of a serious incident arising due to usage of this device.

**BOA® LACING SYSTEM (FIG. 3)**  
**To Loosen BOA® (Fig. 3a):**  
• Lift BOA Knob.  
• Pull the lacing.  
**To Close and Tighten BOA® (Fig. 3b):**  
• Push BOA Knob down and then turn BOA Knob clockwise.  
• BOA Knob must be in the down locked position when wearing brace.

#### APPLICATION INSTRUCTIONS

##### PHASE I – IMMOBILISATION (Strong Stability)

- Loosen the laces, unfasten straps and open brace.
- Slide foot into the back of brace. Pull the lateral shells upwards and align with the side of the ankle (Fig. 0).
- Close the straps according to numbering:

  1. Pull the top strap around the back of the calf and fix to the external side of the brace without tightening too much (Fig. 1). This helps position the lateral shells correctly.
  2. Pull the bottom Achilles strap around the back of ankle and fix to the external side of the brace without tightening too much (Fig. 2).
  3. Tighten the brace by turning the BOA Lacing System clockwise until the desired level of support (Fig. 3).

Note: If the ankle brace is too tight, open the BOA system, loosen the laces, push the knob down and re-tighten.

4. Pull the front cross-strap tightly through the buckle and fix firmly onto front of brace (Fig. 4).

##### 5. FIGURE-8 STRAP (Fig. 5a-e)

- a- To increase stability, you can extend the front cross-strap by using the figure-8 strap. Attach it to the cross-strap. The arrow on the strap should be visible.
- b- Wrap the extended strap, centered around your Achilles tendon.
- c- Bring the strap forward, crossing over your forefoot.
- d- Run the strap under your foot.
- e- Fasten the strap across the front.
- f- If the figure-8 strap is too long, shorten it.

**CARE**  
• Remove the shells.  
• Hand wash in lukewarm water (30 °C) with a mild detergent.  
• Air dry (do not place on radiators/heaters or other heat sources).  
• Do not use bleach or chlorine, do not iron.

**COMPOSITION**  
Plastic, Silicone, PES (polyether sulfone), Polyester, Polyamide, Elastane, natural rubber (latex), Polyurethane, Nylon

**FOR SINGLE PATIENT USE ONLY.**  
**LATEX**  
**CAUTION: THIS PRODUCT CONTAINS NATURAL RUBBER LATEX WHICH MAY CAUSE ALLERGIC REACTION.**  
(<0,1% - NOT IN DIRECT CONTACT WITH SKIN)

**WARRANTY** DJO, LLC will repair or replace all or part of the unit and its accessories for material or workmanship defects for a period of six months from the date of sale.

**NOTICE:** WHILE EVERY EFFORT HAS BEEN MADE IN STATE-OF-THE-ART TECHNIQUES TO OBTAIN THE MAXIMUM COMPATIBILITY OF FUNCTION, STRENGTH, DURABILITY AND COMFORT, THERE IS NO GUARANTEE THAT INJURY WILL BE PREVENTED THROUGH THE USE OF THIS PRODUCT.

